



国際会長ニュース

2024年2月号



国際会長メッセージ

2月に入り、ヒールザワールド(HTW)と断食の時(TOF)の重要性を再認識する月となりました。

私たちのTOFプログラムは、環境回復、持続可能な農業、青少年や女性のための教育や職業訓練など、多様なプロジェクトにまたがり、本質的に「世界を癒す」という使命と一致しています。

デンマークでは、多くのクラブが独自の方法でTOFを支援するために集まっています。簡単な食事を用意して貢献する会員もいれば、手料理を持ち寄って分かち合う会員もいます。直接、金銭的な寄付を選ぶ人もいます。どのような方法であれ、無私の精神と連帯の行為であることに変わりはありません。

この食事は、私たちの活動に対する象徴的なジェスチャーだと考えてください。私たちは、幸いにも日々の飢餓に直面することはできませんが、年に1度、コーヒー1杯とパン1個のような質素な食事をとることで、私たちが生み出すことのできる影響を強く思い起こすことができます。それは、私たちがコミュニティーとして団結し、私たちのコミットメントを示すチャンスでもあります。。

この体験をより有意義なものにするために、食事の時間にマイケル・ジャクソンの代表曲「ヒールザワールド」を取り入れることができます。この歌詞は、私たちの使命と深く共鳴します。：

「世界を癒そう
もっと素晴らしい世界にしよう
君のために、僕のために、そして人類すべてのために
君が命を尊く思うなら
大勢の人々が死んでいることに気づくはず
より良い世界にしよう、君のために、僕のために」

これらの言葉は、愛と前向きな変化の無限の可能性を私たちに思い起こさせます。他者を思いやることで、私たちは、より良い世界を作ることができるので。ワイズメンとして、困っている人に手を差し伸べ、より思いやりのある社会のために努力することは、私たちの義務です。

この TOF 強調月間を始めるにあたり、たった1日でも犠牲を払うことで より良い世界に貢献できることを思い出しましょう。共に世界を癒し、より良い場所にすることができるのです。私たちの行動がマイケル・ジャクソンの歌に込められた想いと共に鳴り響き、私たちの努力が困っている人々への希望の光となりますように。皆さんにとって充実した断食月間になりますように。



ロナルド・レーガン 大統領図書館・博物館



朝鮮友情の鐘



カリフォルニア・パサデナのローズパレード

1月初旬に国際会長をカリフォルニア州パサディナのローズパレードの体験に招待するのは、太平洋南西区の大切な伝統です。文化的な発見、歴史的な探求、地元のワイズメンズクラブとの有意義な交流など、多様な旅に参加する光栄に浴しました。

ロサンゼルスの見どころを満喫し、海岸沿いの景色を楽しんだ後、旅のハイライトはパサデナのローズパレードでした。華麗な山車の数々に感嘆し、頭上をジェット機が飛び交うスリルを味わいながら、会場は興奮に包まれました。ゲティ・ミュージアム、レーガン図書館、第2次世界大戦の歴史で知られる戦艦アイオワといった象徴的なランドマークを訪れ、私たちの文化的エクスカーションは、より充実したものとなりました。

旅行中、私はクラブのメンバーと会い、組織の軌跡について洞察に満ちた議論を交わし、素晴らしい親睦を深めました。シグナル・ヒルや朝鮮友情の鐘を訪れ、この地域の豊かな歴史と国際情勢における役割について理解を深めました。帰国したとき、私の頭の中は経験と思い出の宝庫になっていました。それは、この素晴らしい滞在で得た豊かな出会いとつながりの証です。

編集長から

編集長に、国際会長ニュースに関するあなたの考え方やアイデアをお知らせ下さい。

3月はCSとグリーンプロジェクトの強調月間です。

以下をクリックして、
2月10日までに記事を
投稿してください

[編集長へ](#)



国際本部ニュース



国際書記長
ジョース・ヴァルギース

2024年1月29日、2023/24年度次期国際会長および国際議員の空席に伴う国際選挙が終了しました。当選者は、国際執行役員会議での承認後、間もなく発表される予定です。国際本部は、民主的プロセスへの全クラブの積極的な参加に感謝の意を表します。

2月は「断食の時(TOF)」の強調月間です。すべてのクラブ会員は、1食または2食を犠牲にして少なくとも10イスラム教徒を献金し、社会で最も恵まれない人々を支援する基金に献金するよう求められています。クラブは、TOFの資金援助プロジェクトの申請締切日が2024年3月15日であることにご留意ください。さらに詳しい情報やTOF献金カレンダーは、[TOFのウェブページ](#)でご覧いただけます。

タイ・チェンマイで開催される2024年国際大会の登録受付が開始されました。早期予約特典を利用すれば、登録料はわずか420米ドルです。この割引料金は2024年3月31日で終了します。クラブ会員の皆さんは、チェンマイでのYMIフェスティバルをご家族でお楽しみください。詳細は[こちら](#)。

後期に入り、クラブと区は多忙な時期を迎えています。クラブ会員数の報告期限は2024年2月10日となっています。国際会費は2024年2月28日までに国際本部に送金しなければなりません。クラブが期限内に区内に会員報告書を提出するようご協力くださいようお願いいたします。会費の支払いやプログラムへの献金は、請求書が発行された後に国際本部に送金するようご留意ください。請求書を請求するには、[ウェブサイトの支払いセクション](#)をご覧ください。

2月17日～18日に予定されている2024年年央会議では、上半期の評価と今後の計画を立てるためにオンラインで行われます。この会議には、国際執行役員、国際議員、次期国際議員、国際事業主任、委員会委員長、スタッフなどの主要人物が参加します。次回の国際次期理事サミットは、2024年3月24日～27日にデンマークのバイルで開催される予定です。

最後に、パンデミックによる4年間の中止を経て、再び国際大会に集うことができると思うと、爽快な気分です。IC2024は、大切にしてきた伝統への回帰を象徴するだけでなく、私たちの世界的な親睦と目的を再確認するものもあります。この盛大な再会を心待ちにしながら、再びつながり、経験を分かち合い、新たな思い出を作る機会を受け入れましょう。皆さんと一緒にチェンマイにいらっしゃることで、真に記憶に残る歴史的なイベントになることでしょう。大会会場でお会いしましょう！

次期国際会計のビジョン 2024-27

チャレンジとチャンスを受け入れる

エリック・ブリュム
次期国際会計



未来の国際会計 2024-27よりご挨拶申し上げます！

私は、次期国際会計として、ほぼ毎月開催される国際執行役員会議において、主に積極的な傾聴に努めながら1年を過ごしました。また、ジュネーブにある新しく素敵な国際本部の落成式にも出席することができました。

YMIでは、いくつかの課題が浮上しています。ここ数年、会員数はほとんど伸び悩んでおり、今日でははつきりと減少しています。これは予算が厳しいことを意味します。最後に国際会費が値上げされてから何年も経ち、現在は年間35スイスフラン(CHF)です。惜しむらくは、スイスフランが近年、多くの国・地域の通貨に比べて割高になっていることを認めなければなりません。これは明らかに私たちが目を向けるべき分野であり、おそらく何らかの対策を講じるべきでしょう。国際的な組織として、さまざまな文脈で活動できる経済力を持つことは重要です。

何人かの人たちから、私たちYMIには透明性が欠けている部分があり、コミュニケーションがもつとうまいくはずだという指摘がありました。より良いコミュニケーションについては、私たちにもできることがあります。私たちは、メンバーとして、より多くの、あるいはより良いコミュニケーションが必要な部分を特定する必要があります。透明性については、例えば予算や会計の透明性を高めるよう努力します。

会員数が減少し、YMIが支持されなくなった理由について、私はたびたび疑問を呈してきました。理由は複数あるでしょう。この1年の内部の混乱は、おそらくその説明のひとつであり、それを目の当たりにするのは楽しい経験ではありませんでした。

ケニアのナイロビで開催された国際議会(ICM)に出席してきました。残念なことに、正直なところ、私が経験/参加した中で最も美しい理事会ではなかったと言わざるを得ません。いくつかの場面で、組織よりもむしろ、その人にとって何がベストなのかが議論されているような印象を受けました。私たちのために、そして私たちとともに働くすべてのものは、YMIにとって何がベストであるかということだけを考えているのだということを、決して疑ってはなりません。

また、昨シーズン、私たちの国際書記長や国際本部のスタッフに対して、文書化されていないクレームや、残念ながら根拠のない攻撃が行われたことは、不幸であり、有害なことであったと思います。私たちはこのような行為を容認することはできません。

以上のような困難がありますが、私は2024年7月1日から国際会計として働くことをとても楽しみにしています。イエス・キリストの教えに導かれ、この素晴らしい組織を発展させるために、私たち全員がお互いを尊重し、献身的に協力し合えることを心から願っています。



早期割引
きは、3月
31日まで
です。

YMI Festival

8 - 11 August 2024



Y'S MEN INTERNATIONAL CONVENTION 2024
CHIANG MAI THAILAND



www.ysmen.org/ic2024

2024 国際大会

エンプレスホテル・コンベンションセンター
タイ・チェンマイ

2024年8月8日～11日

お祭り気分の国際大会

繋がろう

世界中のワイスメンやワイスウイメンと交流し、
グローバルコミュニティへの理解を深め、一生
の絆を築きましょう。

見つけよう

豊かな文化、古くからの伝統、畏敬の念を抱か
せる風景に触れながら、チェンマイの素晴らしい
景色を発見しましょう。

体験しよう

文化的なパフォーマンスや活気あふれるフェ
スティバル・イベントの数々を堪能し、大切な
思い出を残しましょう。

世界的な祭典に 参加しよう

チェンマイの美しさを発見し、インスピレー
ション、楽しさ、友情の世界に浸りましょう。

大会前のイベントをチェックしてください。
リーダーシップワークショップ
RBMゴルフトーナメント

詳細および大会登録は
ウェブサイトをご覧ください。
www.ysmen.org/ic2024

断食の時(TOF)

大野 勉

TOF国際事業主任



断食の時(通称「TOF」)とは、世界中のクラブ会員、家族、友人が少なくとも1食を断ち、その食事代を国際協会(YMI)とYMCAのプロジェクト支援のために寄付するという伝統的な、特別で人気のあるプログラムです。YMIは、毎年、加盟クラブとYMCAからそれぞれ申請を受けます。申請書は、TOF委員会によって審査され、その推薦が国際議会に提出され、承認されます。今年度は10件の新規プロジェクトが承認され、その総額は94,050スイスフランでした。

TOFプロジェクトは、以下の条件を全て満たす必要があります。

- 困窮している人々および/または彼らを支援する人々に直接対応すること
- 直接的または間接的に、受給者の生活の質を向上させること
- 自助努力型であること
- 繙続的な資金があるか、設立後は自己資金で貯うこと
- 国連の「持続可能な開発目標」の少なくとも1つに取り組むこと

TOFプロジェクト 2023-2024

TOF資金申締
締め切り
2024年3月15日

[申請](#)



23-01
環境回復
カメルーン



23-02
バスケット
ボール革命
ナイジェリア



23-03
コミュニティー
支援
ブルンジ



23-04
ワイズセンター
ネパール



23-05
サンライズ農園
ミャンマー



23-06
農業学校
インド



23-07
Jolyアプリ
インド



23-08
農村での上質
教育
インド



23-09
モルモット飼育
による自立
ペルー



23-10
若い企業家
コロンビア

[プロジェクト
の説明](#)



TOF 23-07: ジョリーアプリ
プロジェクト (裁縫、コンピュータのト
レーニング)
インド



TOF 23-01 適応のための環境回復
カメルーン



TOF 23-05 サンライズ農園
ミャンマー

ヒールザワールド

韓国における慈愛の取り組み

世界規模での愛、慈善、優しさの実践

ジル・ムンセブ

ヒールザワールド委員会委員長



ワイズメンズクラブ国際協会(YMI)コミュニティーの中心には、「愛と尊厳で世界を癒そう」という感動的なスローガンに象徴される「ヒールザワールド」(世界を癒そう)という強力な取り組みがあります。YMIが率先するこの世界的な運動は、愛と慈善と優しさの集団的行為によって達成できるインパクトのある変化の証です。

2023年7月と8月の夏の間、韓国のワイズメンクラブメンバーとボランティアは「ヒールザワールド」の理念を情熱的に受け入れ、有意義な活動を行い、彼らが触れた地域社会に忘れない足跡を残しました。

慶尚北道・醴泉(イェチョン) - 生活の復旧(2023年7月19日～23日):

土砂崩れで壊滅的な被害を受けた地域に迅速に対応し、韓国地域のワイズメンは、家屋、道路、農地の復旧に才能を結集しました。この崇高な大義に100人以上が貢献し、その努力は物理的な復興にとどまりませんでした。10万ドル相当の家電製品が被災地の6世帯に届けられ、単に避難所の提供というだけでなく、具体的な心遣いの表現となりました。



忠清南道・青陽(チョンヤン)-洪水により農地が甚大な被害を受け、死傷者まで出た地域(2023年7月28日～30日):

摂氏40度の猛暑の中、韓国全土から集まった約300人のワイズメンバーが、川の氾濫で水没した農地の復旧のために団結しました。この回復力のあるコミュニティーは、被災した住民の痛みを分かち合うだけでなく、ワイズメンの価値観の真髄を行動で示しました。



ワイズメンズクラブメンバーの寛容さと献身を示すように、これらの変革的な活動の際も、40,000 米ドルの目覚ましい支援金が集まりました。ヒールザワールドの精神は、無私無欲で持てるものを提供した 400 人近い人々によって体現され、愛と優しさに国境はないことを証明しました。

韓国地域が主導する国際医療奉仕プロジェクト「YMIドクターズ」は、新型コロナウイルスの影響で一時中断しましたが、喜ばしいことに、2024年には活動を再開する予定であり、医療奉仕活動への私たちのコミットメントを再確認するものです。

ヒールザワールドの精神に基づいて、私たちは、YMIメンバーの才能を通して、世界の癒しを共有し、地域社会を支援します。



HTW の焦点分野

支援物資の提供

1

災害や緊急事に、必要不可欠な支援物資を提供する。

ボランティア支援

2

困難な状況の地域社会で、地元や国境を越えて、家屋や地域資産の建設や再建のためのボランティア活動を行う。

医療、保健サポート

3

世界中の低所得コミュニティーで、医療処置および基礎的な健康/衛生サービスの提供を支援する。

プロフェッショナルのネットワークとフォーラム

4

リソースの共有と目的を絞ったデジタル・スペースを提供することで、運動のリーダーと特別なスキルを持つクラブ会員がつながり、建設的に協力し合う場を設け、YMIが高い専門性を持って行動できるようにする。

台灣区マラソン



台湾区は、游道生(Tao-Sheng Yu)理事の故郷であり、果物の産地として有名な台中市・卓蘭(Jhuo-Lan)で、初の全国マラソン大会を成功裏に開催しました。2024年1月7日に開催されたこのイベントには、約400人の地元のワイズメン、ワイズメンネットとボランティアを含む3,000人近い参加者が卓欄に集まりました。チャーミング・シェン次期国際会長、日本からは利根川恵子・太郎地域会長夫妻、大野勉元地域会長、田上正・かつみ直前西日本区理事夫妻、前田佳代子直前地域書記など錚々たるゲストが参加しました。このマラソン大会は、全国卓蘭マラソンワイズメンズクラブ国際協会カップの一環で、地元政府から多大な支援を受け、台湾のワイズメンズクラブが総力を挙げてバックアップしました。



YMI 最新情報



ワイスメンズクラブ国際協会(YMI)ファミリーへようこそ！ YMIはネパールの2つの新しいクラブ、カトマンズYサービスクラブ(ネパールのルンビニクラブがスポンサー)とサーブピープル・カワソティYサービスクラブ(シンガポールのベータチャプタークラブがスポンサー)を歓迎します。おめでとうございます。



若い心に思いやりを：トリバンドラムエンジェルス・ワイスリングズ(コメント)クラブは、権利を親切な義務に変えるというYMIのモットーの精神を体現しています。シャクティ会長、アヴァンティカ書記、クラブのメンバーは、アヴァンティカ部ワイスリングズコーディネーターとアディナス同書記の指導の下、地元のがん病院や学校に寄付をしました。これらのワイスリングズは、共感と連帯の変容力の模範であり、小児がんと闘う人々に、小さな行動でも慰めと希望を与えることができる事を示しています。



クリスマス - 困っている人と分から合う機会：ペルーのリマにあるマグダレナデルマー・ワイスメンズクラブのメンバーは、継続したクリスマスの社会活動として、お金、衣類、おもちゃ、食料を自発的に寄付しました。この連帯のおかげで、クラブは5回の「コアパーティー」を実施し、1,000人以上の子供たちと家族に支援の手を差し伸べました。ビデオを見るには[ここ](#)をクリックしてください。